

# **L'Opus Dei n'a pas de lien avec le lycée Gerson**

Face à la polémique autour du lycée Gerson, Béatrice de La Coste, porte-parole de l'Opus Dei en France souhaite apporter des précisions. L'Opus Dei, est une institution de l'Eglise catholique. Elle n'a aucun lien de partenariat avec le lycée Gerson.

28/04/2014

Elle n'assure pas l'aumônerie de cet établissement scolaire et n'y a jamais effectué d'intervention. Elle ne cherche pas à y exercer une quelconque influence stratégique. Là pas plus qu'ailleurs.

Il semble par ailleurs logique qu'un établissement scolaire catholique cherche à transmettre la sagesse de l'Eglise sur des sujets aussi importants que le mariage, la défense et la transmission de la vie. Cela fait même partie de son caractère propre et de sa liberté légitime.

Les deux membres de l'Opus Dei présents à Gerson, le sont au titre de leur travail personnel. Leur présence relève du droit le plus strict, commun à tout citoyen français, de travailler où bon lui semble. Faut-il rappeler que l'Opus Dei compte 98% de laïcs, engagés dans les professions les plus diverses ? L'« entrisme » est

totalement éloigné de la mentalité des membres de l'Opus Dei. Ces deux enseignantes agissent en leur nom propre et n'ont de compte à rendre, le cas échéant, qu'à la direction de leur lycée.

Il est troublant de voir la rapidité avec laquelle des accusations graves se propagent, dans certains journaux, alors qu'elles ne reposent que sur des dénonciations anonymes, sans enquête sérieuse ni égard pour les démentis des personnes mises en cause. La confusion est telle que l'on ne sait plus, à vrai dire, qui est soupçonné de quoi.

Les accusations d' « intégrisme » voire de « dérives sectaires » -dont on ne sait qui elles visent précisément-, relayées par cette rumeur médiatique à grand renfort d'insinuations et de « on-dit », sont particulièrement choquantes et inappropriées. L'Opus Dei se situe au

coeur même de l'Eglise catholique. Son message d'appel à la sainteté au milieu du monde, s'inscrit dans la droite ligne du Concile Vatican II. Ce message n'est pas « conservateur », pas plus qu'il n'est « progressiste » ou « libéral »: il est tout bonnement évangélique.

L'unique mission de l'Opus Dei est d'aider ceux qui le souhaitent à approfondir leur amour du Christ et de l'Evangile, pour en vivre au quotidien. La formation reçue dans l'Opus Dei ne peut dès lors qu'encourager à favoriser autour de soi un climat de convivialité, un immense respect pour la liberté et la sensibilité de chacun.

Pour toute information supplémentaire, contact presse : 06 73 79 49 34

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/lopus-dei-nest-  
aucunement-impliquee-dans-la-  
pastorale-du-lycee-gerson/](https://opusdei.org/fr-fr/article/lopus-dei-nest-aucunement-impliquee-dans-la-pastorale-du-lycee-gerson/) (18/01/2026)